

# まとい

～安八町消防団だより～

## 自助・共助の向上を

総合防災訓練（名森地区）



9月3日(日)、名森小学校グラウンドで総合防災訓練が行われました。校区ごとに毎年持ち回りで行われています。

地区住民だけでなく、町内の自衛防災隊員にも参加していただき、チェーンソーやジャッキの取扱い方法などを学びました。

また、自衛隊による倒壊家屋からの救出訓練や、町消防団と大垣消防組合中消防署東分署が合同で行った機動演習では、一斉放水が行われました。



三角巾を使った応急手当



チェーンソーによる丸太処理



避難所設置訓練



土のうを使った水防工法



自衛隊による倒壊家屋救出訓練



消防団による一斉放水

### 「火の用心 ことばを形に 習慣に」平成29年度の全国統一防火標語

11月9日から15日までは「秋の全国火災予防運動期間」です。

空気が乾燥し、火災が発生しやすい季節を迎えるにあたり、ひとり一人が、火災予防に対する意識を持つことにより火災による悲惨な焼死事故や貴重な財産の損失を防ぎ、放火されにくい、「火災に強い街づくり」のために、毎年、119番の日を起点とする11月9日から15日までの1週間を「秋の全国火災予防運動期間」と定めています。

【問い合わせ先】大垣消防組合中消防署東分署 ☎62・6819